
鴨川市教育委員会７月定例会議事録

１ 日 時 令和５年７月 20 日（木） 開会 午後２時 00 分
閉会 午後３時 10 分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）石井千枝 （３）永島康弘

（４）丸山伸夫

４ 出席職員 （１）関口和則 （２）岡安泰弘 （３）鈴木圭一郎

（４）田中 忍 （５）礒貝亜也子

５ 傍 聴 者 なし

６ 教育委員会６月定例会議事録の承認

・ 鈴木教育長から、鴨川市教育委員会６月定例会議事録について、訂正等の確

認がなされ、質疑なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、６月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 石井委員から、７月４日に行われた千葉県特別支援教育推進大会に向けた実

行委員会の取組についての報告がなされた。また、７月７日に行われた東条小

学校における南房総教育事務所指導室訪問での授業や児童の様子についての感

想が述べられた。

・ 丸山委員から、７月３日に行われた安房東中学校における南房総教育事務所

指導室訪問、７月４日に行われた天津小湊小学校における南房総教育事務所所

長訪問での授業や児童生徒の様子についての感想が述べられた。また、７月２

日に開催された長狭剣道大会についての報告がなされた。

・ 永島委員から、６月 29 日に行われた鴨川小学校及び７月４日に行われた天津

小湊小学校における南房総教育事務所所長訪問、７月７日に行われた東条小学

校における南房総教育事務所指導室訪問での授業や児童の様子、校舎の老朽化

等についての感想が述べられた。また、八街市立朝陽小学校で行われているセ

ーフティ－プロモーションスクールの取組についての紹介がなされた。

・ 鈴木教育長から、児童生徒の安全に対する意識付けの大切さについて、補足

説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、青少年海外派遣に係る参加者についての報告がなされた。

・ 鈴木スポーツ振興課長から、ALL FOR CHIBA におけるマリンスタジアムでの本



市の取組及び、千葉ロッテマリーンズの鴨川キャンプや市民交流について、補

足説明がなされた。

８ 報告事項

（１）市内小中学校における感染症の状況について

・ 礒貝学校教育課指導主事から、ヘルパンギーナ、インフルエンザ、新型コ

ロナウイルス等の感染症について、保健所から発出された情報をもとに報告

がなされた。また、市内小中学校における、児童生徒の新型コロナウイルス

感染症の感染状況及び各小中学校の学級閉鎖の状況等についての報告がなさ

れた。

・ 田中子ども支援課長から、市内認定こども園における、新型コロナウイル

ス感染者はゼロであるとの報告がなされた。

（２）その他

・ 岡安生涯学習課長から、旧江見小学校跡地活用に係る新たな公民館施設整

備を目途とした、利用団体向け説明会の概要について説明がなされた。また、

旧江見小学校の跡地活用全般に係る屋内運動場修繕や市道整備等についての

江見地区の住民対象説明会についても併せて説明がなされた。

・ 石井委員から、公民館再編計画における江見公民館の在り方について質問

がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、旧江見小学校を解体し、新たな複合施設を建設す

ることが想定されていること、また、屋内運動場については、修繕を行って

いく予定であること等の説明がなされた。

・ 石井委員から、新たな公民館の建設計画について確認がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、利用者による意見交換会及びパブリックコメント

を経て、本年２月に計画を策定しているとの説明がなされた。

・ 石井委員から、各地区における公民館再編についての感想が述べられた。

・ 岡安生涯学習課長から、公民館利用に係る市民説明会の主旨及び新たな公

民館建設の意義についての説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、公民館再編に係るこれまでの経緯について、補足説明が

なされた。

９ 議 事

（１）令和６年度使用教科用図書の採択について

・ 礒貝学校教育課指導主事から、令和６年度使用教科用図書の採択について、

資料をもとに説明がなされた。

・ 石井委員から、小学校における令和６年度使用教科用図書として、安房採

択地区協議会が、現行図書を採択した理由についての補足説明がなされた。

また、当日は活発な意見交換がなされたとの報告がなされた。

・ 鈴木教育長から、様々な意見が出されたが、最後はしっかりとした意思統



一がなされた採択であったとの補足説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和６年度使用教科用図書の採択について、挙手全員で承

認された。

10 閉 会

閉会後、８月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和５年８月 17 日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 関口 和則 ）


